

## Semaine de la SERD

(Semaine Européenne de la Réduction des Déchets)

Nous avons profité de cette semaine pour faire un rappel : le meilleur déchet est celui qu'on ne produit pas. Avant de penser à recycler il faut d'abord réduire.

Nous poursuivons nos actions habituelles : gestion du compostage du quartier, ramassage des déchets au sein de l'école et aux alentours, boîtes à goûters, gourdes etc ... voir la rubrique développement durable sur le blog.

Il y a aussi eu **quelques ateliers de bricolage avec des déchets** (on en a profité pour voir comment on aurait pu ne pas les produire). Les élèves ont laissé libre cours à leur imagination et ont du faire preuve d'ingéniosité pour arriver à faire tenir tout cela.





La classe des CM4 crée des jouets et nul doute qu'ils présenteront leurs œuvres plus tard ainsi que leur démarche.

Les CM et CM2 ont aussi fait une sortie à la forêt de la Nachtweit et en on profité pour ramasser les déchets en cours de route.

Il y avait un énorme canapé abandonné qu'on a dû laisser sur place.

Mme Lelong nous a fait découvrir quelques arbres et comment on peut les identifier (écorce, feuille, fruit).

Puis nous avons fabriqué un magnifique abécédaire avec les éléments de la forêt ramassés au sol.

Les élèves ont adoré lancer les samares en l'air. Puis ils ont fait un petit jeu avec des bâtons où il fallait toucher le pied de l'adversaire.



